
学校だより絆
〈大道っ子像〉

①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子 （体）

「日曜参観」「学級懇談会」「ＰＴＡ総会」
～ご参加ありがとうございました！～

５月２１日（日）大道小学校では、「日曜参観・学級懇談会（音楽鑑賞会）、PTA総会」を開催しました。
朝から長時間の日程で、保護者の皆様もさぞお疲れになったことと思います。ありがとうございました、
授業参観においては、多くの保護者の皆様にご参観いただき、子ども達を励まして下さったことに対

して感謝申し上げます。お子様の活躍振り等はいかがでしたか?みんなお父さん・お母さんに頑張って
いる姿を観てもらおうと一生懸命授業に参加していました。
学級懇談会では、参加人数が少なくなり心配される面もありましたが、学級経営についての説明や学

校での子ども達の様子等、担任と保護者との有意義な話し合いをもつことができました。（その時間児童
は、「音楽鑑賞会」【Ｙ･Ｋ シンギン オーケストラの演奏会】を実施しました）
また、ＰＴＡ総会でも、提案された議案が全て承認され、平成２９年度が本格的にスタートする体制

ができ、とても頼もしく思いました。総会の中で、第２５代大道小学校ＰＴＡ会長をなさった伊禮道子
前会長の表彰を行いました。会員から信頼され、大道小学校のために尽力された伊禮前会長に心から感
謝申し上げます。ＰＴＡの皆様方には、物心両面で学校を支えていただき、本当に感謝の念に堪えません。
今後とも学校と家庭・地域が連携して、大道っ子の夢実現に向けて頑張って参りましょう。

「１年生を迎える会」上級生の優しさに感激！！
５月１１日(木)３校時、体育館において「１年生を迎える会」を行いました。入学式の際は、学校代

表として５年生・６年生のみの参加だったので、昨日は２年生～６年生、そして先生方全員が参加して
１年生の入学を祝いました。
２年生・４年生・６年生は「出し物」を行い、３年生・５年生は「プレゼント」を贈呈しました。上

級生は、かわいい１年生のために出し物の練習やプレゼントづくりに一生懸命取り組んでいました。楽
しい出し物、そして嬉しいプレゼントに、１年生もとても喜んでいました。
また、各学年から１年生に向けて様々な呼びかけがありましたが、１年生はしっかりお返事すること

ができとても感心しました。子ども同士の触れあい・・・見ていてほのぼのとしてよかったです。
これから、２年生～６年生の上級生に見守られながら、１年生は立派な大道っ子に成長することと思

います。私達教職員も、１年生の健やかな成長のため精一杯頑張ります。
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